教育目標:郷土を愛し、確かな学力と豊かな心をもった 健康で実践力のある生徒の育成

あいさつ

自立と共生

8月27日 発行 No.5

えびの市立加久藤中学校 文責:校長

昨日までの夏休みが終わり、今日から1学期の後 半が始まりました。

できたでしょうか。この夏休みは、新型コロナウイ ルス感染症対策で野外での活動が制約されていまし た。その中での、東京オリンピックでの選手の活躍 に勇気や元気をもらった人も多かったと思います。 パラリンピックも開催されています。オリンピック やパラリンピックに出場している選手からもらった 元気を、1学期後半の活動に生かしていきましょう。

中學機総合你育? 原成魯盛ョシの一ル窟

報告が遅くなりました。県大会が、7月18日、 24日~26日に行われました。

しました。

県中学校総合体育大会では、テニス競技で、女子 団体が準優勝、女子個人戦ダブルスで、尾山・田原 組が優勝、田原・山下組がベスト8。男子個人戦シ ングルスで川崎君がベスト8、ダブルスで、高田・ 徳丸組がベスト4でした。

陸上競技は、男子低学年リレー、女子低学年リレ ーともに予選敗退でした。男子2年生100m、女子2 年生800mともに決勝進出はなりませんでした。

サッカー競技は、久峰中に1-4で初戦敗退でし

バドミントン競技は、男子個人戦シングルス、 0-2で初戦敗退でした。

テニス競技は、女子団体と、男女ダブルスのそれ ぞれ1ペアが九州大会に出場しました。

女子団体戦は、1回戦で熊本代表の出水南中学校 に2-3で惜しくも負けました。

個人戦は、男子ダブルス高田・徳丸組、女子ダブ ルス尾山・田原組ともに初戦敗退でした。

大会に参加した全員がベストを尽くしてくれたと 思います。

8月20日(金)に「宮崎県いじめ防止サミット」 に、「いじめの未然防止取組推進校」として、参加、 36日間の夏休み、充実した夏休みを送ることが 実践発表を行いました。県の緊急事態宣言を受け、オ ンラインでの開催となりましたが、生徒会長の北田さ んと副会長の上水流さんが、日頃の取組を堂々と発表 してくれました。プレゼンを使い、本校の活動の様子 をわかりやすく伝えることができました。発表直前に パソコンがうまく動かず焦ってしまいましたが、2人 とも冷静に対応していました。とても感心しました。 お疲れさまでした。

念谷は正子のの取り組み

全国的にも新型コロナウイルス感染症が拡大していま す。宮崎県でも県独自の「緊急事態宣言」が発令され ています。また、「まん延防止等重点措置」も発令さ 県吹奏楽コンクールでは、吹奏楽部が銀賞を受賞|れました。これまで以上に、「手洗い」「マスク着用」

「三密回避」の取組に力を入れて、感染予防に努めま しょう。

8・9月の主な行

27日(金) 1 学期後半開始

いい子あいさつ運動(生徒のみ)

9月1日 (水) いい子あいさつ運動(生徒のみ)

学力診断テスト(3年)

2 目 (木) 学力診断テスト (3年)

3日(金)~体育大会練習

8日(水) 体育大会予行練習

9日(木) 振替休業日

10日(金) 体育大会前日準備

11日(土) 第75回体育大会

(予備日:13日(月))

15日(水)~17日(金)

第2回校内テスト

27日(月) 学級 • 全校専門委員会

英語暗唱・弁論大会 28目(火)

30目(木) 生徒集会